

Bei der GRW 2020 sollten sich die Wahlparteien entscheiden, da darf es kein Hin-und Her-Reden geben, die Bevölkerung will jetzt klare Antworten vom Gemeinderat haben!

Die ZUKUNFT gestalten oder alles beim Alten lassen!

Nur die Bevölkerung Allentsteigs kann eine solche „Richtungsentscheidung“ im Jahr 2020 durch eine Auswahl bei den neuen Gemeinderäten treffen!

soll es in Allentsteig nach 4 Jahren (2015-2019) „Neuregierung“ so wie bisher weiter gehen? Alles so lassen, wie es ist?

bleibt alles wie bisher, also beim alten Stil der bisherigen Gemeinderegierungen, bei den alten Denkmustern und der Innovationsscheu, einer Ideenangst, ohne neue Konzepte ?

bleibt es beim alten „Koppensteiner-Konzept“ – „indem wir einfach stolz sind auf das, was wir haben!“

oder wird ein neuer Gemeinderat Allentsteig mit wichtigen Veränderung in **eine „Zukunftsgeneration des 22. Jahrhunderts umgestalten**, wie es andere Gemeinden vorzeigen!“

Impulse und Chancen dazu gibt heute die „digitalisierte“ Welt, wenn sie richtig genutzt wird! Das muss der Gemeinderat übernehmen!

Eine Perspektivenschau der volxzeitung informiert in Abschnitten, wie Digitalisierung alte Ansichten und eine bisherige Gemeindeführung plötzlich auf „den Kopf stellen und verändern kann!“

